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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao quarto dia do mês de Setembro de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. 3 

Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares : Maria Rita de 4 
Cássia Bueno Martins,Sara Maria Teixeira Sgobin,Maria Ivone Pares Aranha Roque  e 5 

Sônia Maria Bonfanti Gonçalves e seus suplentes:Cristiane Aparecida Florêncio Savi, 6 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa da 7 
criança e do adolescente – titulares:Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln César 8 

Moreira e Jairo Pereira Leite ,  os representantes de entidades com atividades 9 
junto aos Movimentos Populares- titulares: Gustavo de Lima Bernardes Sales, 10 

Margareth Morelli e Sheila Rodrigues de Oliveira. Estiveram presentes: Viviane 11 
Romoso (Creche Bento Quirino),Elide Augusto(Ação Forte),Alex Bahia (D.Esportes), 12 
Augusto César Gandolfo(advogado),Kátia Regina Mendes, Rafael Batista, Giiulliane 13 

Brandão,Luís Müller(PUCC),José Aparecido Rocha (SMCAIS), Iolanda Lemos 14 
(CECOMPI),Ilza Cardoso Barbosa(CECOMPI).Deliberação sobre: 1.Aprovação das 15 

Atas das reuniões de 10/07, 17/07, 20/07 e 31/07/2012. Margareth solicita a retirada 16 
da aprovação da ata de 31/07/2012 para ser incluída na próxima reunião ordinária. 17 
Sendo consensuado por todos, em seguida Jairo solicita a inclusão de ponto de pauta 18 

referente ao Itaú Social. A ata de 07/07/2012 foi solicita a supressão da linha 34 por 19 
considerar que o texto está sem sentido,colocado em votação as três atas, foram 20 

aprovados com 8 votos favoráveis e 2 abstenções. 2. Prorrogação de prazo para 21 
utilização de recurso do “Centro Promocional Nossa Senhora da Visitação”, do “Centro 22 
Infantil de Investigações Hematológicas Dr. Domingos A. Boldrini” e da “Associação 23 

de Educação do Homem de Amanhã”. Foi sugerido deliberação individual para cada 24 
entidade, ficando aprovado a prorrogação da utilização do recurso do “Centro 25 

Promocional Nossa Senhora da Visitação” com 8 votos favoráveis e abstenção e 1 26 
voto contrário do conselheiro Gustavo que declarou a justifica de seu voto devido a 27 
falta do valor em pauta conforme havia sido solicitado. Centro Infantil de 28 

Investigações Hematológicas Dr. Domingos A. Boldrini, teve aprovação com 7 votos 29 
favoráveis, 1 abstenção e 1 voto contrário do conselheiro Gustavo, com a declaração 30 

de voto anteriormente registrada. de Educação do Homem de Amanhã, foi aprovado 31 
com 8 votos favoráveis, 1 abstenção e 1 voto contrário pelo conselheiro Gustavo, 32 
com declaração de voto semelhante as anteriormente registradas.  3.Processo de  33 

Eleição dos Conselheiros Tutelares – Gestão1021/2015. Lincoln agradece a todos que 34 
colaboraram com o processo, informa que até o momento não há denúncias de forma 35 

alguma. Propõe reunião da Comissão de Eleição do Conselho Tutelar para análise das 36 
atas e de possíveis denúncias que poderão ocorrer conforme estabelecido em edital, 37 

até a tarde de 05/09. A proclamação do processo final se dará a partir deste trâmite. 38 
O próximo passo será a capacitação dos conselheiros titulares e suplente que deverá 39 
ocorrer antes da posse. Ocorrendo tudo dentro da normalidade a posse poderá 40 

ocorrer ainda em Setembro de 2012, havendo alguma denúncia poderá se estender 41 
por mais 10 dias. Maria Ivone informa que o CEFORTEPE estará disponível para a 42 

primeira semana de Outubro de 2012. Compareceram 6039 eleitores que dividiram 43 
os votos entre os candidatos, feito a leitura dos nomes e os respectivos números de 44 
votos. Esclareceu que as divergências foram sanadas no momento da apuração das 45 

urnas, uma das urnas continha cédulas de votação de algum DCE de 1987, que não 46 
foram percebidas anteriormente, foi acordado pela Comissão Eleitoral e Ministério 47 

Público que por tratar-se 90 cédulas de cor e formato divergente da utilizada neste 48 
processo não ocorreu prejuízo ao pleito. Margareth solicita registrar agradecimento a 49 
todos os profissionais que trabalharam, esclarecido que a Comissão Eleitoral fará a 50 

análise das atas, apresentará a Diretoria Executiva para posterior deliberação do 51 
colegiado. Lincoln solicita liberação de recursos financeiros de R$ 2.500,00 para 52 

custear servico e material de papelaria que estavam previsto e que não foi possível 53 
ser custeado pela SMCAIS, colocado em votação foi aprovado com 11 votos 54 
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favoráveis. 4.E-mail do Itaú criança referente a linha de ação do CMDCA. Jairo 55 

esclarece que há urgência em decidir e apontar uma ação do Plano Municipal de 56 
Convivência Familiar e Comunitária indicado em proposta anterior. Lincoln refere que 57 

solicitou a Comissão de Abrigos o levantamento de dados estatístico para subsidiar a 58 
priorização de uma ação. Após a leitura dos objetivos priorizamos o objetivo de 59 

reordenamento dos serviços de Acolhimento Institucional, com 5 votos favoráveis 60 
dentre as ações foram votadas e aprovada com 7 votos  a ação que visa Garantir, 61 
através da reestruturação dos serviços de Acolhimento Institucional, que 62 

adolescentes em medidas socioeducativas em meio aberto sejam atendidos em 63 
abrigos, repúblicas e outros serviços. 5. Dia da criança. Foi solicitado adiantar este 64 

ponto de pauta devido a urgência, Cristiane informa que será realizado um evento 65 
referente ao Dia da Criança em que a entidade ABA fará o gerenciamento do recurso, 66 
solicitou a liberação de R$ 30.000,00, o evento será em 12/10/2012 após um passeio 67 

ciclístico na Praça Arautos da Paz iniciando as 9:00h com uma caminhada até o 68 
Taquaral, será fornecido lanche no final do evento, durante será distribuído algodão 69 

doce, sorvete e pipoca, confeccionarão 1500 camisetas, a Secretaria de Cultura e a 70 
Secretaria de Turismo disponibilizarão banner, faixas e 10 ônibus, colocado em 71 
votação, foi aprovado por 11 votos favoráveis. 6.Folder Campanha Recursos Fundo 72 

DCA. Abel apresentou a proposta para o folder referindo que está aguardando a 73 
deliberação do colegiado, feito a proposta de que o contato seja realizado através da 74 

Coordenadoria e não do profissional, colocado em votação foi aprovado com 10 votos 75 
favoráveis e 1 abstenção do Conselheiro Abel. 7.Escolha do Vice-Presidente e do 2º 76 
Tesoureiro para diretoria executiva-Gestão 2012-2013. Jairo refere que deverá ser 77 

indicado conselheiro representante do poder público, após alguns esclarecimentos 78 
quanto a solicitação de substituição de titular, Cristiane Savi se apresenta para 79 

ocupar a função de Vice-presidente, sendo aprovado com 10 votos favoráveis e 1 80 
abstenção em seguida a conselheira Sônia Maria se apresenta para ocupar a função 81 
de 2º tesoureiro, sendo aprovado com 11 votos favoráveis. 8. Revalidação de 82 

Registro de entidades. Jairo esclarece que aqueles que tiverem interesse em ter 83 
conhecimento poderão fazê-lo antes da reunião, Cristiane apresenta as entidades 84 

com as respectivas indicações da Comissão de Registro colocado em votação foi 85 
aprovado em bloco com 11 votos favoráveis. 9.Prorrogação da provisoriedade de 86 
registro da “Associação Isaura Baltazar Pompeo – Casa da Dinda. Após a 87 

apresentação do relatório qualiquantitativo a Comissão sugere a aprovação sendo 88 
aprovado por unanimidade 10.Ofício GS-SMCAIS nº 760/12 referente pagamento de 89 

fornecedor sofá do CMPCA. Jairo realiza a leitura do documento em seguida o 90 
funcionário Aparecido da SMCAIS juntamente com o Diretor Pedro do DGDS, 91 

esclarece que o recurso se refere de destinação a entidade e que havia sido 92 
deliberado pela gestão anterior, está devidamente previsto no plano de aplicação, o 93 
bem já foi comprado e entregue estando inclusive tombado. Lincoln propõe o 94 

referendo do colegiado anterior, colocado em votação foi aprovado com 9 votos 95 
favoráveis e 2 abstenções. Jairo em considerando esta dificuldade reforça a 96 

necessidade da alteração da res. nº20, proposto uma reunião extraordinária para 97 
trata sobre este assunto. Margareth solicita uma pauta específica para entendimento 98 
deste processo. 11. Retorno do GT de protocolado de Conselheira. Cristiane refere 99 

que o documento elaborado pelo GT gerará um edital e será encaminhado a diversas 100 
Secretarias Municipais, em seguida faz a leitura do conteúdo, sendo solicitado vistas 101 

pelo conselheiro Lincoln por considerar que não teve acesso anterior ao documento 102 
tendo a  necessidade de conhecer e analisar. Margareth refere que o documento 103 
contempla a deliberação deste colegiado, com a nulidade do protocolado. Gustavo 104 

propõe que que o documento seja analisado nesta reunião e retornando em seguida 105 
para deliberação. Feitos outras proposta decidiu-se que a reunião será suspensa por 106 

10 minutos e retornando para deliberação, ao retornar o conselheiro mantém vistas 107 
ao documento, estando em conformidade com o regimento interno. Proposto então 108 
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uma reunião extraordinária para o dia 11 de Setembro de 2012 devendo ser este o 109 

primeiro ponto de pauta  12. Alteração do plano de aplicação do “NAS – Núcleo de 110 
Ação Social”. Jairo apresenta a alteração que valor de R$ 1.531,00 está em 111 

conformidade com o plano de ação da entidade, colocado em votação foi aprovado 112 
com 8 votos favoráveis e 3 abstenções. 13. Solicitação de verba emergencial de R$ 113 

15.000,00 pela “Creche Bento Quirino”. Jairo informa que a entidade foi roubada e 114 
que não consegue fazer seguro devido a região que está localizada, a diretoria 115 
executiva analisou e considerou relevante a situação e a reposição dos materiais 116 

roubados, sugerindo a aprovação da verba, colocado em votação foi aprovado com 6 117 
votos favoráveis, 3 abstenções e 1 voto contrário do conselheiro Gustavo que faz 118 

declaração de voto devido a falta de esclarecimento quanto ao critério utilizado. Ao 119 
encerrar a reunião Gustavo refere que já está em 4 ou 5 reuniões que a pauta do 120 
pacto intersecretarias não é deliberada ficando para as próximas reuniões, endo 121 

apontado que outras também estão nesta condição e que ficarão para a próxima 122 
reunião extraordinária. 13.Informes. Nada mais havendo eu Maria Rita de Cássia 123 

Bueno Martins, lavrei a presente ata. 124 


